

Quarterly Newsletter

January to March 2024

RELEASES THIS QUARTER

Expenditure Monitor 2023-24: Q3

This report provides information on spending by the Province through the first three quarters of the 2023-24 fiscal year (April 1, 2023 to December 31, 2023).

[View Report](#)
[Media Release](#)


Ontario's Labour Market in 2023

This report reviews Ontario's labour market performance in 2023.

[View Report](#)
[Media Release](#)


Economic and Budget Outlook, Winter 2024

This report provides the FAO's outlook for the provincial economy and the Province's finances over the 2023-24 to 2027-28 period.

[View Report](#)
[Media Release](#)


FAO WORK IN PROGRESS

- 2022-23 Interprovincial Budget Comparison**
 This report provides a comparison of Ontario government revenues, spending, budget balance and net debt with the other Canadian provinces based on Statistics Canada's Government Finance Statistics (GFS).
- Examining Ontario's 2024-25 Expenditure Estimates**
 A new interactive website that allows the user to review a ministry's Expenditure Estimates to the standard account level of detail, and compare requested spending against actual spending over the previous three years. For this year, information on the following ministries will be provided: Health; Long-Term Care; Education; Children, Community and Social Services; Colleges and Universities; Finance; and Treasury Board Secretariat.
- Ministry of Children, Community and Social Services: Spending Plan Review**
 This report reviews the spending plan of the Ministry of Children, Community and Social Services from the 2024 Ontario Budget and 2024-25 Expenditure Estimates.
- Economic and Budget Outlook, Spring 2024**
 This report provides the FAO's outlook for the provincial economy and the Province's finances over the 2023-24 to 2028-29 period.
- Ontario Economic Report**
 This report describes Ontario's economic performance in the first quarter (January-March) of 2024 based on the latest indicators.
- Ontario's Public Transit Systems: Operating Revenues, Expenses and Subsidies**
 This report examines operational subsidies provided by the Province to Ontario's provincial and municipal transit systems, and analyses ridership, operating revenues, expenses and subsidies by transit system.

Bulletin trimestriel

Janvier à mars 2024

DOCUMENTS PUBLIÉS AU COURS DU TRIMESTRE

Suivi des dépenses 2023-2024 : T3

Ce rapport contient des renseignements sur les dépenses de la province au cours des trois premiers trimestres de l'exercice 2023-2024 (du 1er avril au 31 décembre 2023).

[Voir le rapport](#)
[Communiqués de Presse](#)


Le marché du travail de l'Ontario en 2023

Le présent rapport passe en revue la performance du marché du travail de l'Ontario en 2023.

[Voir le rapport](#)
[Communiqués de Presse](#)


Perspectives économiques et budgétaires, hiver 2024

Le présent rapport présente les projections du BRF relatives à l'économie et aux finances de la province pour la période allant de 2023-2024 à 2027-2028.

[Voir le rapport](#)
[Communiqués de Presse](#)


TRAVAUX EN COURS DU BRF

- Comparaison interprovinciale des budgets de 2022-2023**
 Ce rapport compare les revenus, les dépenses, l'équilibre budgétaire et la dette nette du gouvernement de l'Ontario avec ceux des autres provinces canadiennes, en se fondant sur les Statistiques de finances publiques (SFP) de Statistiques Canada.
- Examen du Budget des dépenses de l'Ontario 2024-2025**
 Nouveau site Web interactif qui permet aux utilisateurs de passer en revue le Budget des dépenses d'un ministère en fonction du niveau de détails fournis pour une catégorie de dépenses et de comparer les dépenses ayant fait l'objet d'une demande avec les dépenses réelles des trois années précédentes. Pour cette année, il y aura des renseignements sur le ministère de la Santé, le ministère des Soins de longue durée, le ministère de l'Éducation, le ministère des Services à l'enfance et des Services sociaux et communautaires, le ministère des Collèges et Universités et le ministère des Finances, ainsi que sur le Secrétariat du Conseil du Trésor.
- Ministère des Services à l'enfance et des Services sociaux et communautaires : Examen du plan de dépenses**
 Ce rapport passe en revue le plan de dépenses du ministère des Services à l'enfance et des Services sociaux et communautaires à partir du budget de l'Ontario 2024 et du Budget des dépenses 2024-2025.
- Perspectives économiques et budgétaires, Printemps 2024**
 Ce rapport fournit les perspectives du BRF quant à l'économie provinciale et aux finances de la province pour la période allant de 2023-2024 à 2028-2029.
- Rapport économique de l'Ontario**
 Ce rapport décrit la performance économique de l'Ontario au cours du premier trimestre (de janvier à mars) 2024 en se fondant sur les indicateurs les plus récents.
- Systèmes de transport en commun de l'Ontario : Revenus de fonctionnement, dépenses et subventions**
 Ce rapport examine les subventions de fonctionnement octroyées par la province aux systèmes de transport en commun provinciaux et municipaux de l'Ontario et analyse l'achalandage, les revenus de fonctionnement, les dépenses et les subventions de chacun de ces systèmes.



www.fao-on.org